

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Juni 2017

Eis-Aktion bei der MuK in Rheinstetten

Bei den aktuell hohen Temperaturen haben es sich die Betriebsgruppenvorsitzende der MuK (Christiane Rötzel) und Vincent Chomyn von der EVG Geschäftsstelle in Karlsruhe nicht nehmen lassen, die Druckerei der MuK in Rheinstetten zu besuchen.



Natürlich nicht ohne Hintergedanken. Wir hatten jede Menge Eis dabei. Bei der Hitze kam da so eine kleine Erfrischung den anwesenden Kolleginnen und Kollegen der Früh- bzw. Spätschicht gerade recht. Natürlich konnten die Kolleginnen und Kollegen auch noch die Gelegenheit nutzen, um sich über das Leistungsspektrum der EVG zu informieren.

Auch hier war es nicht die letzte Aktion - wir sind gerade noch in den letzten Abstimmungen mit dem Wettergott, wann wir die anderen beiden Standorte der MuK in Karlsruhe besuchen werden.

Ihr werdet von uns hören - denn "Wir leben Gemeinschaft"



[Alle Bilder anzeigen »](#)